

Universidad nicaragüense inicia doctorado en Estudios Interculturales



Managua, 28 sep (RHC) La Universidad de las Regiones Autónomas de la Costa Caribe de Nicaragua inició el primer programa de Doctorado en Estudios Interculturales en el que participan representantes de los pueblos indígenas, afrodescendientes y mestizos nicaragüenses, y de Colombia, Bolivia y Ecuador.

La Casa de Altos Estudios es coordinadora a nivel regional de este programa académico de doctorado de la Red de Universidades Indígenas, Interculturales y Comunitarias de Latinoamérica.

Al inaugurar el programa la rectora, Alta Hooker, afirmó que este es uno de los grandes sueños de la Universidad, pues -agregó- los estudiantes lograrán entrelazar y tejer sus conocimientos, saberes y experiencias para profundizar en el entendimiento, donde la interculturalidad construye puentes en medio de las desigualdades e iniquidades.

La Universidad de las Regiones Autónomas de la Costa Caribe de Nicaragua destaca a nivel nacional por ser un modelo pedagógico comunitario intercultural en América Latina, goza de la credibilidad a nivel nacional e internacional, y es reconocida como referente de la educación intercultural.

En el área de América Latina y el Caribe viven 42 millones de personas indígenas y 123 millones de afrodescendientes, lo que la hace un mosaico de culturas, saberes, tradiciones, prácticas, valores étnicos y maneras diferentes de ver, interpretar y vivir el mundo. (Con información de [PL](#).)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/172690-universidad-nicaraguense-inicia-doctorado-en-estudios-interculturales>



Radio Habana Cuba